

ACAT AGIR POUR UN MONDE PLUS HUMAIN ET PLUS JUSTE. OCTOBRE 2024

Fin du moratoire sur la peine de mort. En RDC, la peine capitale peut-être à nouveau appliquée,

En rupture avec la tendance à l'abolition du châtiment suprême en Afrique, les dirigeants politiques de la République Démocratique du Congo ont décidé de suspendre le moratoire qui existait depuis 2003. La raison invoquée « En vue de débarrasser l'armée congolaise des traîtres (....) et d'endiguer la recrudescence d'actes de terrorisme et de banditisme urbain entrainant mort d'homme ».

Or, ce mépris total pour le droit à la vie marque un recul profond des droits de l'homme.

Cette décision a été condamnée par toutes les associations. Le mouvement démocratique pro-démocratie Luche (lutte pour le changement) estime « qu'elle ouvre un couloir à des exécutions sommaires dans un pays où le fonctionnement défectueux de la justice est reconnu par tous ». Les associations de défense des droits humains dénoncent « un véritable recul dans un pays où la justice est qualifiée de malade, on livre les éventuels prévenus à la mort certaine. » Pour les évêques congolais, le rétablissement de la peine de mort vient renforcer la banalisation de la vie humaine ». Intervenez en écrivant au président de la République de la RDC. Je soutiens les abolitionnistes en RDC! | ACAT France

L'horreur du « Guantanamo israélien ».

Sur la base du droit international et de nos convictions religieuses, l'ACAT porte dans ses objectifs l'interdiction absolue de la torture que nous condamnons fermement quel que soit l'identité des bourreaux. **Sde Teiman** est une ancienne base militaire reconvertie en centre de détention, à 30 km de la frontière de Gaza, dénoncé comme lieu de torture, et de traitements extrêmes par des médias prestigieux comme la BBC, CNM, et The Time of Israël. A la fois Guantanamo et centre d'interrogatoire de la gestapo. Les détenus palestiniens illégaux (?) peuvent être incarcéré jusqu'à 45 jours sans mandat d'arrêt ou décisions formelles. Une détention arbitraire qui prive les prisonniers du statut de prisonnier de guerre. Tortures, malnutritions, amputations des mains ou des pieds suite à des entraves trop serrées, trop longtemps, opération sans anesthésie, exécutions et décès suspects (au moins 27) ... La situation de guerre ne doit pas permettre que le gouvernement Netanyahou et l'armée ne franchissent toutes les lignes rouges d'un point de vue moral, d'un point de vue international et d'un point de vue inhumain. Lire l'article <u>du 16 juillet 2024 sur le site de</u> l'ACAT-France

La 110 ème journée du migrant et du réfugié. Le 29 septembre, dans les églises

Dieu, Père tout-puissant nous sommes ton Église pèlerine en chemin vers le Royaume des Cieux.

Nous habitons chacun dans nos pays mais comme si nous étions des étrangers.

Toute terre étrangère est notre patrie, mais toute patrie est pour nous une terre étrangère.

Nous vivons sur la terre, mais nous sommes citoyens du ciel.

Ne nous laisse pas devenir les propriétaires de cette partie du monde que Tu nous as donnée comme demeure temporaire.

Aide-nous à ne jamais cesser de marcher avec nos frères et sœurs migrants vers la demeure éternelle que Tu nous as préparée.

Ouvre nos yeux et nos cœurs pour que chaque rencontre avec ceux qui sont dans le besoin devienne une rencontre avec Jésus,

Ton Fils et notre Seigneur. Amen»

Prière du pape François composée pour la JMMR 2024

Prière: Toi tu peux.

Dieu seul peut créer, mais tu peux valoriser ce qu'il a créé.

Dieu seul peut donner la vie, mais tu peux la transformer et la respecter

Dieu seul peut donner la santé, mais tu peux orienter et guider.... ou soigner.

Dieu seul peut donner la foi, mais tu peux donner ton témoignage.

Dieu seul peut infuser l'espérance, mais tu peux rendre la confiance à ton frère.

Dieu seul peut donner l'amour, mais tu peux apprendre à l'autre à aimer.

Dieu seul peut donner la paix, mais tu peux semer l'union

Dieu seul peut donner la joie, mais tu peux sourire à tous

Dieu seul peut donner la force, mais tu peux soutenir un découragé.

Dieu seul est le chemin, mais tu peux l'indiquer aux autres

Dieu seul est la lumière, mais tu peux la faire briller aux yeux de tous.

Dieu seul est la vie, mais tu peux rendre aux autres le désir de vivre.

Dieu seul peut faire des miracles, mais tu peux être celui qui apporte les cinq pains et les deux poissons.

Dieu seul peut faire ce qui paraît possible, mais tu pourras faire le possible

Dieu seul se suffit à lui-même, mais il a préféré compter sur toi. source : Prier. be